



CORTESÍA @ALTIMORENO

El PRI anuncia que votará en contra de la reforma eléctrica de AMLO

INSTRUCCIÓN DE SU CONSEJO POLÍTICO

El PRI refrenda voto contra la ley eléctrica

JAVIER DIVANY

El Sol de México

Alejandro Moreno asegura que no permitirán que México incumpla sus compromisos ambientales a 2030

CDMX. El Consejo Político Nacional (CPN) del Partido Revolucionario Institucional (PRI) instruyó a los diputados de su partido a votar en contra de la reforma eléctrica que impulsa el presidente Andrés Manuel López Obrador.

"No vamos a permitir una reforma que comprometa la posición de México en el escenario internacional por incumplir con los compromisos en materia de energía accesible y no contaminante, sostenibilidad y combate al cambio climático de la Agenda 2030", dijo el líder nacional del PRI, Alejandro Moreno Cárdenas, durante su mensaje en el CPN.

"Por una industria eléctrica moderna, sólida y eficiente. Que produzca energía limpia, que llegue a todos los hogares y con tarifas de bajo costo. Por la atracción de inversión en el sector, porque la industria eléctrica está condenada al fracaso si no encontramos mecanismos adecuados para invertir en su modernización", agregó el líder del PRI Alejandro Moreno, quien también es Presidente de la Confe-

rencia Permanente de Partidos Políticos de América Latina y el Caribe (COPPPAL), sostuvo que su partido se debe a México y por México seguirá trabajando.

Hoy, la Cámara de Diputados discutirá en comisiones la iniciativa de reforma eléctrica enviada por el Ejecutivo, que entre sus puntos incluye que la Comisión Federal de Electricidad (CFE) tenga 54 por ciento del mercado eléctrico nacional. En caso de aprobarse en comisiones pasará al Pleno para discutirse mañana.

Para que Morena y sus aliados afines al Presidente logren la mayoría calificada, requieren que 57 diputados de oposición se sumen a la propuesta, por lo que los 71 legisladores del PRI son importantes.

Al respecto, Moreno Cárdenas descartó una ruptura en la bancada priista en este tema. "Los verdaderos priistas ni se doblan, ni se someten, ni se entregan".

Con esto, el PRI se une al PAN y PRD en su negativa a la reforma eléctrica de López Obrador.

El sábado pasado, panistas y perredistas no asistieron a la reunión de carácter urgente que se convocó en la Junta de



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
LA PRENSA	PP-21	11/04/2022	LEGISLATIVO

Coordinación Política en San Lázaro para tratar de llegar a un acuerdo sobre la reforma eléctrica.

57

DIPUTADOS de oposición necesita Morena para aprobar la reforma



Plenaria de ayer del Consejo Político Nacional del PRI